

## SEMANA DE LA JUVENTUD

Con el fin de contribuir al fomento de las relaciones entre la juventud de todas las clases sociales, se celebró desde el día 2 al 9 de febrero último, la Semana de la Juventud, especialmente dedicada a actos culturales y recreativos, entre los que son de destacar los siguientes:

Exposición de Pintura Española del siglo XX y de retablos y esculturas medievales, en el claustro del Monasterio de San Esteban en la que figuraban obras de Nonell y Solana, Tapiés, Viola, Tharrats, Dalí, Miró, Picasso, Zabaleta, etc. Fue visitada por las Autoridades Provinciales y numerosos forasteros que se trasladaron especialmente a Bañolas para visitar tan importante exposición.

Exposición de Fotografías de Montaña, en la que fueron exhibidas las que obtuvieron los primeros premios en los diferentes concursos que anualmente organiza el Centro Excursionista de Bañolas.

En el Salón de Actos del Excmo. Ayuntamiento fueron expuestas las más importantes manufacturaciones que actualmente se producen en la Ciudad, constituyendo una auténtica sorpresa para muchos bañolenses que desconocían su diversidad e importancia.

Fueron proyectadas varias películas concebidas, dirigidas y filmadas por jóvenes bañolenses todas ellas de gran calidad.

Diversas conferencias, sesiones teatrales, visitas a museos y un recital de órgano interpretado por doña Montserrat Torrent, completaron el programa de los actos celebrados.

\* \* \*

Ha sido instalado un repetidor de televisión en "Can Vilardell", de la vecina parroquia de Mata, que facilita una recepción muy clara y definida de las imágenes.

\* \* \*

Bajo la presidencia del Excmo. y Rvdmo. Sr. Obispo de la Diócesis, se ha celebrado en el Monasterio una reunión para tratar de la recogida de fondos destinados a la restauración y conservación del Santuario de Ntra. Sra. del Mont, cuyo edificio está en muy malas condiciones. La Excma. Diputación Provincial concedió en 1963 una ayuda de 25.000 pesetas y recientemente ha ordenado a sus Servicios Técnicos el estudio del asunto.

\* \* \*

Ha sido anunciada la subasta de las obras de asfalto de varias calles de la Ciudad.